

PLOEMEUR.

## Ploemeur cyclo. Belles performances féminines

Publié le 10 juin 2016



Josette Kermabon et Danièle Jouannigot, adhérentes de l'association Ploemeur cyclo, ont participé à l'étape de Vannes vers Strasbourg, la semaine dernière. Elles ont parcouru pas moins de 1.200 km en dix jours. Compte tenu des très mauvaises conditions météo, elles ont souvent dû s'équiper « en sacs poubelles », diront-elles avec humour, en ajoutant : « Mais nous sommes arrivés ici, sous un beau soleil breton ». D'autres cyclos se rendront d'ici deux jours, aux courses de Plancoët.